



やつくり

多治見市立南姫中学校

学校報 NO.10

令和7年12月25日

<http://school.city.tajimi.lg.jp/mhime/>

年始に「蛇は“脱皮”を繰り返し、成長していく生き物。同じように私たちもいろいろなことに挑戦し、自分自身を再生させ、さらに進化していきましょう」という話をしました。已年の一年、南姫中は、多くのことに挑戦し、多くの花が開き進化してきました。生徒たちの努力は勿論ですが、それを支えてくださった保護者・地域・関係者の皆様のおかげだと思っております。誠にありがとうございました。2025年が終わります。ご家族・地域の皆様、楽しい年末年始をお過ごしください♪



「一致団結」をめざした合唱祭 ~教育活動の目的~

校長 後藤 佐恵子

南姫中のⅢ期の目標は、「一致団結」～目標達成に向け、思いを一つにやり切ろう～でした。そして、その目標を達成するために中心となる活動が「合唱祭」でした。

12月19日（金）、南姫中合唱祭が行われました。生徒たちの合唱は、「開花～一人一人が声を輝かせ、仲間と共に心に響く合唱へ～」のスローガン通り、会場にいる全ての人の心に届く素晴らしい合唱でした。

「合唱祭」に向けて、生徒たちは、どうしたら思いを一つに取り組むことができるかと、各学級・学年で何度も話し合い、何度も練習を繰り返し、他学年や講師の先生からアドバイスを受け考えてきました。その途中には、“前向きになれない”そんな時期もありました。「合唱祭」という結果は、そこまでの過程があったからこそ築いたものです。

学校では、めざす生徒の姿に向かって、教育活動の中で様々な取組を行っています。結果としてうまくいくこともうまくいかないこともあります。けれど、そこに向かって取り組む生徒の過程にはいろんなドラマがあります。その過程を大切に、今年度の残り3ヶ月も、生徒たちがなりたい自分になるための力を付けていくことができるよう、教育活動を行っていきます。



◇ドリル・動画教材「スタディサプリ」 1月末まで無料体験します

保護者アンケートでもご意見をいたいたい、インターネットを活用したドリル・動画教材「スタディサプリ」を試行的に体験します。教科書に対応し、家庭学習・自習学習に利用することができます。生徒の利用状況から、来年度の導入を検討していく予定です。

◇森井新聞店主催「新聞ちぎり絵展」 令和8年1月4日（日）～1月25日（日） 於：南姫公民館

縦割りグループで取り組んだ「10にちなんだ新聞ちぎり絵」が展示されます。ぜひ、お出かけください。

◇冬期休業日の緊急連絡先 070-3116-8288

緊急な連絡がある場合は、上記の連絡先に連絡してください。（6日 8:10～16:40のみ 学校へ）

保護者・地域の皆さん、生徒の様子や特色ある活動をご参観ください。

★授業公開 1月21日(水) 14:20～15:10 各教室

本年度、最後の授業公開となります。ぜひ生徒たちの一年の成長した姿をご覧ください。



南姫中 HP